



## **EL IV CONCURSO DE LA CÁTEDRA HISPALYT "CERÁMICA PARA CONSTRUIR" YA TIENE GANADORES**

- **Pablo Cuñado, Manuel Diz, José Rodríguez y Rafael Schlatter se alzan con el máximo galardón del concurso, que consistía en el diseño de un edificio público en New Gourná (Egipto) que albergase un Hamman realizado con ladrillo y se caracterizase por el ahorro energético**

**Madrid, 09 de julio de 2010.-** El jurado de la Cátedra Hispalyt, compuesto por José Ignacio Linazasoro, director de la Cátedra, Julio Grijalba, Manuel Portaceli, Juan Luis Trillo, Fernando Palau y Enrique Sanz, se reunió los días 25 y 26 de junio en la sede de Hispalyt (Madrid) para decidir el fallo del IV Concurso de la Cátedra Hispalyt. Después de la revisión de los 77 proyectos presentados, el jurado decidió otorgar los siguientes premios:

- **Primer Premio (6.000 € y diploma acreditativo):** *Pablo Cuñado, Manuel Diz, José Rodríguez y Rafael Schlatter.* El jurado ha valorado muy acertada su implantación en la directriz del espacio central de New Gourná y al otro lado de los edificios públicos, lo que ayuda a su ordenación. También se genera un espacio urbano interesante junto a las viviendas contiguas. Se valora además el estudio de las condiciones térmicas y de soleamiento en esta arquitectura compacta y cerrada.
- **Segundo Premio (3.000 € y diploma acreditativo):** *Sagrario Fernández y Carlos Rodríguez.* En este proyecto destaca el estudio de la transición entre el campo y la ciudad, con una solución moderna y poco mimética. Su condición de arquitectura abierta (por condiciones térmicas y visuales) la convierten en una de las propuestas de mayor calidad arquitectónica.
- **Primera Mención (1.000 € y diploma acreditativo):** *Abraham Herrerueta y Carlos García.* En este proyecto se ha valorado la estrategia de utilización de materiales adecuados a la tecnología local, así como la implantación y la relación con los edificios públicos adyacentes.
- **Segunda Mención (1.000 € y diploma acreditativo):** *Rafael Redondo y Sergio Alarcón.* Se valora en esta propuesta la adecuación al modelo arquitectónico de Hassan Fathy, en cuanto a formas, fragmentación, recorridos, etc. La sensibilidad también se observa en los alzados y secciones.

- **Tercera Mención (1.000 € y diploma acreditativo):** *Alberto García y Jesús Estévez*. En esta propuesta el espacio interior que se crea es de interés, empleándose el ladrillo sin exceso de retórica.

El jurado también ha considerado otorgar menciones honoríficas sin dotación económica a dos de los proyectos concursantes: el presentado por *Lorena Llorente, Hugo Martínez y Álvaro Pérez*, y el presentado por *David Resano*. En la primera de las propuestas se aprecia la elección del ámbito urbano y la decisión de actuar en varias manzanas, mediante la inclusión de fragmentos en cada una de ellas, respondiendo a las necesidades del programa. En el segundo proyecto, se valora la relación entre el material y la tecnología en la idea conformadora.

### **Diseño de un Hamman en New Gourná (Egipto)**

En esta IV edición de la Cátedra Hispalyt "*Cerámica para construir*", organizada en colaboración con la London Metropolitan University, la KTH Architecture and the Built Environment of Stockholm, la Facoltà di Architettura di Napoli y la Facoltà di Architettura di Venezia, el concurso consistía en el diseño de un edificio público en New Gourná, una pequeña población próxima a Luxor (Egipto), proyectada integralmente por Hassan Fathy. El edificio debía albergar un Hamman público realizado con ladrillo y tener como criterio principal el ahorro energético, tanto desde la construcción como en su mantenimiento.

---

#### **Más información:**

**Departamento de Comunicación de Hispalyt**

**Tlf.: 91 770 94 80 / E-mail: [prensa@hispalyt.es](mailto:prensa@hispalyt.es)**